



Xóchitl dice que está 16 puntos abajo de Sheinbaum y se lanzará contra AMLO por acusaciones de nexos con el narco

Optimismo en la Colonia Anzures rumbo al inicio de la campaña en Fresnillo. La narrativa de la inseguridad. Los cálculos de Alito para San Lázaro.



Xóchitl Gálvez iniciará su campaña presidencial este viernes a la medianoche en Fresnillo, uno de los municipios más inseguros de México. En el War Room de la colonia Anzures justifican la elección del inicio en Zacatecas como una señal de consistencia respecto a la tónica que tendrá la campaña de la oposición: criticar la política de seguridad del Gobierno y reforzar la tesis, instalada por la prensa estadounidense, de una supuesta colusión de Andrés Manuel López Obrador con el crimen organizado.

La idea que cultivan en las oficinas de Alejandro Moreno Cárdenas es que Sheinbaum tiene poco margen de crecimiento mientras que Xóchitl todavía puede apelar a un universo de indecisos y apáticos más tendientes a votarla a ella que a Morena.

La activación del votante apático sería a través del discurso de la seguridad - donde pesa mucho el rol de Rubén Moreira- y, fundamentalmente, de que el presidente y su partido forman parte del problema.